

# ASPIRASI WARGA

## Kobarkan Semangat di Pegunungan Papua, Satgas Yonif 503/Mayangkara Gelar Program Makan Bergizi Gratis

Jurnalis Agung - [PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM](http://PAPUA.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 22, 2025 - 19:38



NDUGA- Dalam langkah nyata mendukung program pemerintah, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menggelar kegiatan makan bergizi gratis untuk anak-anak di Sekolah Rimba, Kampung Mumugu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Selasa (21/01/2025).

Dipimpin oleh Letnan Dua Infanteri Yudi Riandoko, Pasiter Satgas Yonif 503/Mayangkara Pos Batas, bersama 17 personel lainnya, kegiatan ini menghadirkan menu penuh gizi seperti nasi, sayur, ayam goreng, dan susu, yang menjadi favorit anak-anak setempat. Program ini merupakan upaya mewujudkan kebutuhan gizi anak-anak di tengah keterbatasan wilayah penugasan yang menantang.

Image not found or type unknown



"Kami akan terus berupaya mendukung program pemerintah ini. Walaupun sederhana, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat," ujar Letda Inf Yudi Riandoko.

Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara menegaskan bahwa program ini tidak hanya bertujuan mendukung program nasional, tetapi juga menjadi bentuk komitmen nyata dalam meningkatkan kualitas kesehatan anak-anak Papua Pegunungan. "Kami percaya, pemenuhan kebutuhan gizi anak adalah langkah awal menciptakan generasi sehat yang siap menghadapi masa depan. Satgas Yonif 503/Mayangkara akan terus mengupayakan kegiatan serupa secara rutin," ungkapnya.

Kegiatan ini disambut antusias oleh anak-anak dan masyarakat setempat.

Kehadiran prajurit Yonif 503/Mayangkara bukan hanya menjadi simbol pengayoman, tetapi juga memberi harapan baru bagi warga Kampung Mumugu.

Dengan semangat "Kesatria Mayangkara", Satgas Yonif 503/Mayangkara terus menunjukkan dedikasi dan kepeduliannya terhadap masyarakat, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan rakyat di pelosok negeri. Kegiatan ini menjadi bukti bahwa kehadiran TNI tidak hanya menjaga perbatasan, tetapi juga membawa manfaat bagi kehidupan masyarakat.

**"Bersama TNI, Ciptakan Masa Depan Anak yang Lebih Cerah!"**

Autentikasi: Kapten Chk Bangun